

保護者の皆様へ

広瀬共栄幼稚園

令和4年度保育に関するアンケート結果について（報告）

令和5年2月に実施いたしました保育に関するアンケートにつきまして、結果の集計を行いましたので以下に報告いたします。

## 記

## 1. アンケート結果（23名の方々からご回答を頂きました）

4：よくできている 3：だいたいできている 2：あまりできていない 1：できていない

1.	幼稚園は、遊びを通じて体力づくりをしていますか？	4 19名	3 4名	2 0名	1 0名	平均 3.8
2.	幼稚園は、自然に親しむ体験をさせていますか？	4 18名	3 5名	2 0名	1 0名	平均 3.8
3.	幼稚園は、挨拶や言葉使いの大切さを教えていますか？	4 17名	3 6名	2 0名	1 0名	平均 3.7
4.	幼稚園は、物を大切にし、後片付けができる子どもを育てていますか？	4 15名	3 8名	2 0名	1 0名	平均 3.6
5.	幼稚園は、食事、排泄、着脱などの基本的な生活習慣を身に付けさせていますか？	4 19名	3 4名	2 0名	1 0名	平均 3.8
6.	先生は、子どものために意欲的に保育に取り組んでいますか？	4 20名	3 2名	2 1名	1 0名	平均 3.8
7.	保護者と先生は、子どもの様子や成長を伝え合い、共感できるような連携がとれていますか？	4 21名	3 1名	2 1名	1 0名	平均 3.9
8.	お子様は、登園することを楽しみにし、充実した幼稚園生活を過ごせていますか？	4 16名	3 7名	2 0名	1 0名	平均 3.7
9.	保護者の方は、行事やPTA活動も含め、幼稚園生活に満足していますか？	4 15名	3 8名	2 0名	1 0名	平均 3.7
10.	幼稚園は、園庭や保育室などは掃除、整理整頓、安全管理が行き届いていますか？	4 17名	3 6名	2 0名	1 0名	平均 3.7
11.	園だより、行事のお知らせ、クラスだよりは見やすいですか？	4 20名	3 3名	2 0名	1 0名	平均 3.9

◇全体的にみると、とても高い評価をいただきとても感謝しております。今後もよりよい教育保育環境を提供できるよう努力したいと思います

◇設問6設問7に「2：あまりできていない」がカウントされました。どちらも先生の保育教育の取り組みに対する評価でした。今後の課題として、園児への接し方や保護者への伝え方を再度見直していきたいと思ます。

(続きます)

## 2. ご意見（原文のまま記載します）と回答

家ではなかなか体験出来ない事も、園の行事に取り入れて頂いて、子どもにとってもいい刺激になっていますいつもありがとうございます。偏食な子どもですが、幼稚園では食べれている様なのでどのくらいの量で、どんな物を食べているか、実際見る機会があると参考に出来るなど、、、思います。

給食での好き嫌いは、先生が粘り強く声掛けをし、完食できるように導いています。また、小学校を見据えると、完食だけでなく完食までの時間も重要になります。しかしながら、量や時間は個人差もあることから給食参観等は今のところ考えていません。

子どもから「お家より幼稚園が楽しい」とよく聞いています。クラス全員仲良しなんだろうな、本当に楽しんできているんだなと子どもの言葉から伝わっています。

「幼稚園が楽しい」から「毎日幼稚園に行きたい」となるように導きたいと思っています。

コロナ禍が依然として終わりの見えない状況の中、集団保育のやり方にご苦労されたことと思います。一人ひとりに対し丁寧に対応していただいている様子が行事等から見てとれ、大変ありがたくおもっております。

コロナ対応3年目ということもあり、できることを増やそうとした1年でした。少しでも園児のワクワクが増えればよいなと考え行事などを実施してきました。

土曜日の園行事が多く、参加できない事が時々ありました。日曜日の開催もあれば参加しやすくなると思います。先生方のご指導のおかげで子ども達が元気で素直に成長しております。感謝の気持ちでいっぱいです。いつもありがとうございます。

こちらこそありがとうございます。皆様のご協力のおかげです。日曜日での行事開催は来年度も実施できませんが、今後の検討課題とさせていただきます。

保育士が笑顔で接し、子ども達に寄り添った保育をして下さっているように感じます。みのり先生、麻美先生は特に先生方自身もとても明るく、楽しく保育しているように見えとても好印象に感じ素晴らしいと思います。しかし、どの保育士さんも自分のクラス以外の子どもたちの事も見えていてありがたく思っています。

お褒めの言葉をいただきありがとうございます。今後も明るく楽しい園になるように環境を整えたいと思います。

園日より等のお便りはボリュームも丁度良く、見やすいです。園の先生方が全てのクラスの子どものをよく分かって下さっているので、安心して預けることができます。本当にありがとうございます。

こちらこそ、いつもご協力いただきありがとうございます。

（「幼稚園は、食事、排泄、着脱などの基本的な生活習慣を身に付けさせていますか？」の設問に）→ありがたいです。（「お子様は、登園することを楽しみにし、充実した幼稚園生活を過ごさせていますか？」の設問に）→毎日ニコニコで登園してくれます。

家庭ではできないことも、お友達がいると出来たりするものです。毎日登園して出来ることが増えていくのがこちらでも楽しみです。

（続きます）

月のお知らせを月はじめではなく前月の月末に配布していただけると仕事のシフトを出しやすいので助かります。色々な事に対して柔軟な対応をして下さる園には感謝しかありません！いつもありがとうございます。お便りに関しておっしゃる通りだと思います。来年度は前月中にお便りを出せるよう努力します。

いつも熱心に温かく子どもに関わって下さり、感謝しています。制服の着替えや自分の持ち物の片づけなど、幼稚園でやっていることが家でも身に付きました。保育の中でのちょっとした気づきやお友だちとの様子も色々教えてくださり、シャドーが外れた今でも安心して子どもを送り出す事ができます。言葉は出ませんが、先日お誕生会でクラスに伺った時に、ホワイトボードに良い言葉と悪い言葉の掲示物があり、とても素晴らしいなと思いました。子どもも私もいつも楽しみにこの一年通う事ができました。先生方のおかげです。本当にありがとうございます。あと1か月と少しになりましたが、卒園までどうぞよろしく願いいたします。

こちらこそありがとうございます。集団活動におけるメリットを園児に与えたいと考え対応してきましたが、反省点も多くあります。ご家庭と園の両輪でより良い成長を促せられるよう、残り短い期間ですがよろしく願いいたします。

幼稚園の先生方みなさんが子ども達一人ひとりを大事に接して下さるのがよく伝わってきます。忙しい中十分満足な対応をして下さることに本当に感謝しています。先生方の心の余裕が何よりの子どもたちにとっての安心になっているように思えます。

お褒めいただき感謝いたします。園児の笑顔と「幼稚園楽しい」の言葉に先生たちは元気をもらっています。

感染症の影響もあり、以前のように行事を行う事も難しかったと思いますが、子ども達の為に色々と考えて頂きありがとうございます。おかげで、毎日楽しく幼稚園に通う事ができました。

こちらこそありがとうございました。なるべく行事・イベントを実施しようとした1年でした。今年度もあと少しですが、楽しい園生活となるようがんばります。

名前の分からない先生がいるので、名札をつけてほしい

ご指摘ありがとうございます。日中は名札を付けていると危険な場面がありますので、基本的に外して業務に従事しています。特に新入園児の保護者の方は先生の名前がわからないと思いますので、朝と夕方にはなるべくつけるようにします。

よく我が子の事をみて頂いているなと感じております。朝も外に理事長先生や園長先生など誰かしらいらっしゃるのありがたいです。

毎回必ず誰かいるという状態にはできていないので、申し訳なく思います。園児から目を離さないように先生方は基本的に教室に居ますが、担任の先生とお話をしたい保護者の方もいらっしゃるの、そういった時は誰かが教室に入るようにしています。

幼稚園は楽しくて大好きみたいですが、朝行く時は少しさみしくなるみたいです。

どうしても家が恋しくなる時はどんな園児でもありえます。ですが、園についたら自分で楽しみを探して遊ぶことができる園児が多いです。自分の気持ちをうまく切り替えられるように声掛けをしたいと思います。

以上